

Después de la pandemia

Cómo el coronavirus cambiará nuestras vidas para siempre: de la música a la política y la medicina

The Washington Post, marzo de 2020.

RESUMEN EN ESPAÑOL:

- Los médicos tradicionalistas se han visto empujados a probar un modelo de atención poco familiar por esta conmoción en el sistema de atención médica. A largo plazo, la revolución de la telemedicina podría cambiar la forma en que ayudamos a los pacientes a controlar las enfermedades crónicas y practicar la atención preventiva, al hacer que sea mucho más fácil mantenerse en contacto.
- El coronavirus también ha aumentado la preocupación por el agotamiento entre los médicos y el personal en la primera línea de la atención médica.
- Así como los progresistas y los ambientalistas esperaban que la era del dominio automotriz y la expansión suburbana llegara a su fin, un mundo globalizado que propaga pandemias rápidamente empujará a los trabajadores de regreso a sus automóviles y hacia el interior.
- Creo que las personas buscarán formas de saludarse si los apretones de manos se consideran de mala forma.